



砂留文化を次世代へ繋ごう



2021(令和3)年4月29日 堂々川ホタル同好会情報紙 2020年度第12号 (創刊より196号)

1. 4月18日、4月の定例会で会員13人が21日、23日中条・御野小学校の約100名がやって来て球根を植栽する為の前作業穴掘りをしました。「彼岸花中国地方NO.1」の目標達成は目前です。又、昭和の時代に稼働していた足踏み水車を渡邊稔さんがこの場にあった水車イメージのモニュメントとして整備しており設置します
2. 今回の両小学校は学校から堂々川迄ごみを拾いながら往復しました。*素晴らしい
3. 3月27日以降ホタルは雨の夜毎上陸し5番川原は28日夜9時まで約50匹確認
4. 福山大学の学生が堂々川の環境調査、生き物調査をしますので応援しましょう!
5. 相変わらず猪の被害は多いが、ピンクリボンと竹酢入り手作りリボン、光で対策中
6. 堂々川の4月はソメイヨシノ・八重桜、ツツジ、フジが咲き、綺麗でした。



一番砂留東に集合の会員 13人



1番砂留東広場に穴を開ける会員



昭和の時代の水車を整備



中条小 30人強が球根植栽 800球



御野小 60名強 球根植栽 2000球



皆が帰った後会員が補植等をする



4月12日夜 5番川原を上陸



上竹田梶原さん会員渡邊さん球根寄付



猪被害の対策竹酢とピンクのリボン



7. 次回定例会 集合時間場所 5月16日 (日) 8時00分
作業内容 ごみ拾い・草刈り 砂留整備 桜などに追肥を施す
定例会はどなたでも参加できます。参加者は保険に入る為名簿にお名前を記入して!

8. 発行責任者 堂々川ホタル同好会 会長 土肥 徳之

